



ひとりひとりが輝く 萬歳っ子



学校だより第9号
旭市立萬歳小学校
令和6年1月25日発行

新しい年を迎え、3学期スタート

2024年を迎え、1月9日(火)から新学期が始まりました。始業式は、寒さを考慮してランチルームで行いました。式後、子ども達は、学習や生活の新学期の抱負をそれぞれ考え、ワークシートに書きました。子ども達が描く目標に向かって、前進できるように担任を中心にみんなで励まし、助けをまいます。

さて、元旦に能登半島でM7.6の大地震がありました。改めて、自然災害の恐ろしさと備えておくことの大切さが浮き彫りになりました。12月6日(水)に土砂災害警戒時の引き渡し訓練を多目的研修センターにお迎えに来て頂く方法で実施し、保護者の皆様の協力で円滑に実施することができました。災害への備えを今後も高め児童の安全確保に努めてまいります。

3学期も保護者、地域の皆様と協働で本校児童がたくましく、健やかに成長するよう、職員一同真摯に努力をしております。ご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。



家庭教育学級：ケーキ作りを見つめて

書き初め練習へ真剣な取り組み

12月11日(月)3年生以上が書き初め練習をしました。講師は、昨年に引き続き伊豆守彦先生です。昨年と同様にランチルームの大きな机を全部体育館に置き、立ったまま書き初めができるようにしました。

お題は、3年生が「ふじ山」、4年生が「松かざり」、5年生が「羽根つき」6年生が「初春の空」です。

みんな真剣に作品作りに取り組み、講師の先生から、たくさんほめていただきました。



入賞！おめでとう



- 新川浄化運動啓発作品
作文の部
努力賞 5年 細谷 芽生さん
ポスターの部
優秀賞 5年 石井 未来さん
- 黒部川浄化啓発ポスターコンクール
優秀賞 2年 小林 莉里花さん
- 旭市歯と口の健康コンクール
ビューティフル賞 6年 菅谷 蒼空さん
岩澤 諒真さん 佐藤 広菜さん
クリーン賞 6年 石井 紗奈さん

地域交流会が開催されました

12月8日(金)午後から、社会福祉協議会や地域の方々、保護者に参加していただき、地域交流会が行われました。

第1部は、全学年が学習発表をしました。1年生は、詩「さつまいも」の群読、2年生と一緒に「あわてんぼうのサンタクロース」の歌と踊り、2年生は町探検で見つけたひみつの発表、3年生は、スーパー「ダッツノ」と細谷園芸を見学して学んだことをクイズにして発表しました。4年生は障害を持っている人や高齢者が困っていることを調べ、パワーポイントで発表しました。5、6年生は、市内小学校音楽会で発表した歌と演奏、ダンスを披露しました。大勢の参観者の前で楽しそうに発表する姿をたくさん見ることができました。

第2部は、5、6年生と社会福祉協議会や保護者がチームを組み、スカットボールという軽スポーツをして交流を深めました。スカットボールは、ステックで穴を狙ってボールを打ち、得点を競うゲームですが、やってみると意外に難しいと子ども達は話していました。地域の方々と世代を超えた楽しい交流ができました。

大勢の参観者の前で発表する緊張感を乗り越えた中で成長する子ども達の姿をたくさん見ることができました。



1・2年生の発表



3年生の発表

